
（様式１） 

あたみホーム運営推進会議報告書 

開催日時  平成２７年３月２３日（月）１５時００分～１５時３０分 

場  所  あたみホーム 会議室 

参加者 議   題 

利用者      １名 

利用者の家族    名 

地域住民の代表者、 

知見を有する者  １名 

郡山市の職員    名 

熱海地域包括支援センター職員  １名 

事業所      ２名 

１ 報  告 

 (1) 施設の現況について 

２ 意見交換 

会   議   録 

１ 報  告 

(1) 施設の現況について 

・ 利用状況  別紙のとおり 

  ・ 活動状況  別紙のとおり 

２ 意見交換 

 （園長） お身体の調子はどうですか。 

 （利用者様） 特に変わりないです。 

 （園長） ホームで出たラーメンの味はどうでしたか。 

 （利用者様） おいしかったです。 

（園長） 介護報酬が変わります。国は、団塊の世代が後期高齢者入りする、2025

年を見据え、介護保険制度が安定的に継続できるよう、介護報酬を改正します。

地域密着型介護老人福祉施設としては、基本報酬の引き下げ、所得の多寡により

介護サービス費用の１割負担から２割負担への引き上げなどが改定されます。 

（地域包括支援センター職員） 今までは、介護保険制度で介護が必要な方を応援

していましたが、パンク状態です。これからは、在宅を中心にご家族や地域の方々

など、まわりのみんなで応援していくシステムになります。 

（地域住民の代表） このような恵まれたところ（ホーム）があり、大変助かって

いますと利用者の方から聞いています。生きている間は、施設にお世話になって

いたいと話していました。私は夫婦２人だけです。この会議に参加することで自

分のことも考えることができるので、大変勉強になります。 

（園長） 現在、入所のお申込みをされている待機者の方が約５００名おります。

このうち、介護保険制度改正により、原則、入所できる方は要介護３以上になる

ため、およそ３割の方が、施設への入所が難しくなり、市に相談しながら対応す

ることになります。 



（地域包括支援センター所長） 入所申込みをして順番がきて施設に入所でき、「す

ごく良かった」という声を聞いています。今後は、要介護１・２の方の入所が難

しいですね。 

（地域住民の代表） 待機者が５００人いると聞いて驚いています。私自身、将来

の事を考えてしまいます。なかなか入れないと在宅介護が大変ですね。 

（園長） 今年も外にラーメンを食べに行きたいですか。 

 （利用者様） 是非、食べに行きたいです。 

 （園長） （利用者様）、要望、希望はありますか。 

（利用者様） 週２回位は散歩がしたいですが、少なくとも月２回はしたいですね。 

 （園長） 何か、食事面でありますか。 

 （利用者様） 特に食事関係はありません。 

 （園長） 夜は静かですか。眠れますか。 

 （利用者） 静かです。色々と考えると眠れません。 

（園長） 暖かくなったら外に行きましょう。 

（園長） 本日はありがとうございました。雪がちらついておりますので、お気を

つけてお帰りください。 

 


